
ATELIER ESPRIT D'EQUIPE ET COHESION DE GROUPE

Cinq élèves de TASSP, Chloé, Lola, Houdhoïfati, Typhaine, Loan, ont réalisé leur chef d'œuvre de Terminale bac professionnel sur le thème des olympiades auprès des élèves de 6ème du collège Joachim du Bellay. C'est le jeudi 14 septembre 2023, que se sont déroulées sur le stade de Loudun, les activités qui devaient permettre de renforcer l'esprit et la cohésion de groupe.

Pour cela, les 5 élèves avaient préparé 6 ateliers :

- Le Mölkky
- le morpion
- le foot
- le vortex
- le tir à la corde
- une présentation d'un geste de premier secours.

Elles ont aussi pu compter sur l'aide de toute la classe pour mener à bien toutes les activités proposées.

Une journée remplie de joie et de bonne humeur où chacun a pu trouver sa place et s'amuser.



